



Medienmitteilung

Der Wärmeverbund Bauma befindet sich in der Realisierungsphase

Die Vorbereitungsarbeiten für die Erstellung der Wärmезentrale und des Leitungsnetzes sind im vollen Gange mit dem Ziel, ab Heizperiode 2023 Bauma mit umweltfreundlicher, lokal produzierter Energie zu versorgen. Bisher konnten mit 25 Liegenschaftsbesitzern, für 45 Anlagen Anschlussverträge mit einer Leistung von total 2'279 kW (entspricht einem jährlichen Energieverbrauch von ca. 536'000 Liter Heizöl) abgeschlossen werden. Mit weiteren Interessenten laufen noch Verhandlungen. Der Verwaltungsrat ist optimistisch, dass das hochgesteckte Ziel von 2'500 kW Leistung bis zur Fertigstellung des Fernwärmenetzes erreichbar ist.

Die Baubewilligung für die Wärmезentrale am Standort Altlandenberg wurde am 05. Juli 2022 durch die Gemeinde erteilt. Gegen die Erstellung der Holzheizzentrale am geplanten Standort ist beim zuständigen Gericht Rekurs erhoben worden, was die weiteren Arbeiten an der Zentrale zeitlich verzögern. Nicht tangiert vom Rekurs ist die Erstellung des Fernwärmenetzes wie auch die Beschaffung der Ofenanlage. Diese Arbeiten wurden ausgeschrieben und der Verwaltungsrat wird in den kommenden Tagen über die Auftragsvergaben entscheiden. Nicht ganz unerwar-

tet ist, infolge Inflation und der allgemeinen Marktsituation, insbesondere auch im Bereich der Ofenanlagen, mit höheren Kosten zu rechnen als ursprünglich geplant. Der Beginn der Arbeiten am Fernwärmenetz von Widen bis zur Kreuzung Heinrich-Gujer-Strasse/Sternenbergstrasse ist für Ende November 2022 vorgesehen.

Der Wärmeverbund Bauma AG ist mit verschiedenen Investoren der Bauentwicklungsgebiete Juckern und Salland im Gespräch betreffend Versorgung dieser Neubaugebiete ab ca. 2025 mit Wärme durch eine weitere, zentrale Holzheizung. In diesem Zusammenhang wird der Wärmeverbund im Rahmen der Strassen- und Leitungssanierung Grüntal/Haselhalde 2023 eine Fernwärmeleitung verlegen.

Ende Mai fand eine ausserordentliche Generalversammlung der Wärmeverbund Bauma AG statt. Neben Revision der Statuten wurde mit Kantonsrat Paul von Euw ein zusätzliches Mitglied in den Verwaltungsrat gewählt. Ebenfalls genehmigte die Generalversammlung eine Erhöhung des Aktienkapitals von Fr. 791'400 auf 1 Mio. Franken. Wenn Sie an Zeichnung von Aktien des Wärmeverbund Bauma AG interessiert sind, können Sie via E-Mail info@waermeverbundbauma.ch weitere Details anfordern.

Baumerziitig 38 / 2022

Erscheinungsdatum: 22. September 2022

Kosten:

Eingesandtes mit Überlänge (2392 Zeichen)	100.00
Total	100.00

Die Preise verstehen sich in CHF exkl. MwSt.